

Gacetilla N° 06/2024

17 de abril

Taller sobre Tren de Cercanías

Con representantes de FEPASA y la DGIP del MEF



Se llevó a cabo un Taller con la presencia de representantes de Ferrocarriles del Paraguay SA (FEPASA), así como de la Dirección General de Inversión Pública (DGIP) del Viceministerio de Economía y Planificación (VEP) del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). en las instalaciones del VEP.

En la reunión se discutieron temas sobre la estructuración de proyectos PPP de ferrocarril urbano, seguida de una reunión de trabajo, para discusión de aspectos clave de la estructura de contratos del proyecto y otros aspectos que han surgido como resultado de la discusión.

El taller contó con la participación del consultor español Andrés Rebollo, reconocido experto en proyectos de Participación Público Privada (PPP), quien cuenta con más de 20 años de experiencia en este campo.

--- o ---